

項目	Aグループ		Bグループ		Cグループ		Dグループ		Eグループ	
	意見	方針	意見	方針	意見	方針	意見	方針	意見	方針
産廃を残し、 今の緑地を活かす	<ul style="list-style-type: none"> ・費用面からコンクリートガラは多少残っていてもよい。 ・表層部分だけでもガラスや金属は取り除いて欲しい。 ・大きな木だけを残し、回りの住宅に迷惑にならないよう、見通しのよい森に。 ・大きな木を数本残せばよい。 ・残すにしても、しっかり管理してほしい。 	○	<ul style="list-style-type: none"> ・産廃は地中に埋まっているのであれば、撤去しなくてもよいという方針で話がまとまった。 ・高木のあり方については、高木を残してもよいという意見もあれば、撤去して植え直した方がよいという意見もあった。何本か残してあとは撤去という意見もあり、上手くまとまらなかった。 	○	<ul style="list-style-type: none"> ・花の咲く木や季節感のある木は残してほしい。 ・表層部の産廃は除去して、樹木は極力残してほしい。 ・今の緑を活かした公園にしてほしい。 ・高木を剪定して緑を整備してほしい。（見通しをよくする） <p>全体的な意見としては、表層部に近い産廃は撤去して、なるべく残せる樹木は残す。樹木保存のために産廃を残すことはやむを得ない。樹木はただ残すだけでなく、管理された形で残すべき。</p>	○	<ul style="list-style-type: none"> ・埋まっている産廃が周囲の環境に影響がないならそのままよい。たいしたことはない。 ・昔懐かしい整備されていないレイアウトや風景は大事にしたい。 ・今ある環境を残して、今後考えていけばよい。 	○	<ul style="list-style-type: none"> ・産廃を残し、市有地として公園などの活用をしていけばよい。産廃の撤去でかなりの費用がかかりほとんどのみどりが喪失してしまうため。 	○
産廃を撤去し、 新たに計画する		×		×		×	<ul style="list-style-type: none"> ・既存緑地を残したいという市民による管理をする必要がある。再生緑地の方が管理がいらぬ気がする。 ・今撤去しておかないと、尾張旭市から応分の負担をしてもらう機会を無くす。大事な樹木なら移植の方法もある。 	○	<ul style="list-style-type: none"> ・市の緑地帯としても土地の価値は必要であり、産廃の撤去を行い、リセットをする必要がある。既存の高木を残しても維持管理費がかかる。 	○